

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Data dikumpulkan dari Bursa Efek Indonesia selama periode 2021-2023. Data per semesteran dari 15 perusahaan dalam penelitian ini merupakan perusahaan terdaftar di BEI. Perusahaan-perusahaan tersebut menyampaikan laporan keuangan periode 2021 sampai dengan 2023 secara lengkap. Berdasarkan dari hasil analisis dan pembahasan, kesimpulan penelitian adalah:

1. Sentimen Investor berpengaruh positif dan signifikan terhadap Return Saham pada perusahaan sektor pertambangan subindustri produksi batubara yang terdaftar di BEI periode 2021-2023. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi nilai Sentimen Investor maka akan semakin tinggi juga Return Saham. Spekulasi optimis para investor mempengaruhi return saham.
2. *Debt To Equity Ratio* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Return Saham pada perusahaan pada perusahaan sektor pertambangan subindustri produksi batubara yang terdaftar di BEI periode 2021-2023. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi nilai *Debt To Equity Ratio* maka akan semakin rendah Return Saham. Nilai *Debt To Equity Ratio* yang tinggi menunjukkan bahwa struktur modal perusahaan didasarkan pada utang dengan pihak eksternal, artinya semakin banyak utang maka semakin besar pula kerugian yang dialami perusahaan karena risiko gagal bayar bagi pemegang dan modal. Jika kinerja perusahaan didasarkan pada utang, hal ini menunjukkan kinerja perusahaan kurang baik, maka return saham akan menurun.
3. Pertumbuhan Perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Return Saham pada perusahaan pada perusahaan pada perusahaan sektor pertambangan subindustri produksi batubara yang terdaftar di BEI periode 2021-2023. Hal ini menunjukkan bahwa tingginya nilai pertumbuhan perusahaan juga berhubungan dengan kenaikan harga saham, karena hasil

analisis menunjukkan arah yang positif. Hal ini menarik minat investor karena peningkatan nilai pertumbuhan perusahaan juga meningkatkan harga saham investor.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan pada penelitian ini, beberapa saran yang dapat disampaikan oleh penulis adalah sebagai berikut:

1. Hasil dari Sentimen Investor menunjukkan arah yang positif, artinya para investor yang akan berinvestasi pada perusahaan sektor pertambangan subindustri produksi batubara yang terdaftar di BEI ini bisa membuat keputusan investasi dengan memperhatikan pengukuran tersebut. Perusahaan sektor pertambangan subindustri produksi batubara yang terdaftar di BEI periode 2021-2023 perlu meningkatkan optimisme para investor dengan meningkatkan citra perusahaan. Penelitian lebih lanjut dapat dilakukan pada sektor komoditas lain untuk memahami perbandingan dinamika sentimen investor.
2. Hasil dari variabel *Debt To Equity Ratio* ini menunjukkan negatif, artinya perusahaan sektor pertambangan subindustri produksi batubara yang terdaftar di BEI periode 2021-2023 harus memperhatikan modal yang diperoleh perusahaan agar tidak menjadi masalah untuk perusahaan di masa depan. Para investor yang akan berinvestasi pada perusahaan sektor pertambangan subindustri produksi batubara yang terdaftar di BEI ini bisa membuat keputusan investasi dengan memperhatikan pengukuran tersebut. Penelitian lebih lanjut dapat dilakukan pada perusahaan dengan *Debt to Equity Ratio* tinggi di berbagai sektor untuk mendapatkan wawasan lebih lanjut tentang bagaimana *debt to equity ratio* mempengaruhi return saham.
3. Pertumbuhan Perusahaan menunjukkan arah yang positif, artinya para investor yang akan berinvestasi pada perusahaan sektor pertambangan subindustri produksi batubara yang terdaftar di BEI ini bisa membuat keputusan investasi dengan memperhatikan pengukuran tersebut. Perusahaan sektor pertambangan

subindustri produksi batubara yang terdaftar di BEI periode 2021-2023 perlu meningkatkan penjualan untuk menarik minat investor. Penelitian lebih lanjut dapat dilakukan dengan meneliti bagaimana adopsi teknologi baru, seperti digitalisasi dan automasi, mempengaruhi efisiensi penjualan dan kinerja keuangan perusahaan batubara.

Bagi investor yang sudah berinvestasi maupun calon investor yang akan melakukan investasi, diharapkan mengukur rasio-rasio keuangan berdasarkan informasi tersaji pada laporan keuangan perusahaan dan informasi resmi yang akurat. Data yang ada dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan dalam membuat keputusan investasi.

